

## Gloria

### Versículos de Estudio

#### Bosquejo

La gloria de Dios es la demostración de la grandeza, poder, belleza y perfección de Dios.

La naturaleza nos muestra de forma impresionante la gloria de Dios. Debemos dar gracias y adorar a nuestro Dios, el Creador, reconociendo que toda la tierra está llena de su gloria.

Y el uno al otro daba voces, diciendo: Santo, santo, santo, Jehová de los ejércitos; toda la tierra está llena de su gloria. Isaías 6:3.

Los cielos cuentan la gloria de Dios, y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Salmo 19:1

A pesar de la evidencia innegable de la gloria de Dios en la naturaleza, hay personas que deciden no reconocer ni adorar a Dios.

Porque lo invisible de él, su eterno poder y deidad, se deja ver desde la creación del mundo, siendo entendido en las cosas creadas de modo que no tienen excusa. Porque habiendo conocido a Dios, no lo glorificaron como a Dios ni le dieron gracias... Romanos 1:20-21

El diablo intenta cegar a la humanidad. Él no desea que las personas vean ni reconozcan la gloria de Dios.

Pues el dios de esta edad presente ha cegado el entendimiento de los incrédulos para que no los ilumine el resplandor del evangelio de la gloria de Cristo, quien es la imagen de Dios. 2 Corintios 4:4

Pero llegará el día en el que toda la tierra se llenará del conocimiento de la gloria del Señor. Todos se darán cuenta del gran poder, de la gloria y la majestad de Dios y sus ojos espirituales se abrirán.

Porque la tierra estará llena del conocimiento de la gloria del SEÑOR, como las aguas cubren el mar. Habacuc 2:14

La gloria de Dios nos muestra lo que él hace y cómo se ha revelado a sí mismo, principalmente a través de Jesucristo.

El Hijo es el resplandor de la gloria de Dios, la fiel imagen de lo que él es, y el que sostiene todas las cosas con su palabra poderosa. Después de llevar a cabo la purificación de los pecados, se sentó a la derecha de la Majestad en las alturas. Hebreos 1:3

Jesús refleja la gloria del Padre

Él es la imagen del Dios invisible; el primogénito de toda la creación. Colosenses 1:15

Y la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros, y contemplamos su gloria, como la gloria del unigénito del Padre lleno de gracia y de verdad. Juan 1:14

Nuestros pecados nos alejan de la gloria de Dios. Pero gracias a la obra de Jesús en la cruz nos acerca a ella.

Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús. Romanos 3:23

Nosotros también reflejamos la gloria de Dios al mundo, cuando recibimos a Jesús fuimos llenos de su gloria.

La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado. Padre, aquellos que me has dado, quiero

que donde yo estoy, también ellos estén conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo. Juan 17:22-24

Gracias a la obra de Jesús podemos presentarnos delante de Dios con el rostro descubierto. Hemos sido cubiertos con la plenitud de Cristo y vamos siendo transformados a su imagen.

Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor. 2 Corintios 3:18

## Temas

## Gloria

Versículos para Memorizar

Ejercicios Espirituales





## Gloria

### Preguntas

### Historia

None

None